

# Bois d'Arcy, le magazine

## Juni 2024



## 1 000 KM À VÉLO POUR SCELLER L'AMITIÉ ENTRE MÜCHELN ET BOIS D'ARCY

La première fois qu'ils avaient entrepris une telle aventure, c'était il y a 20 ans. Le 30 mai, un petit groupe de Müchelnois arrivera à Bois d'Arcy après un périple de près de 1 000 km à vélo.

**M**ücheln-Bois d'Arcy. 1 000 km. Une broutille pour les cyclistes de Mücheln qui ont décidé de venir rendre visite à leurs amis arcsisiens en ce beau mois de mai. Certains d'entre eux étaient déjà du voyage, il y a 20 ans, lors du tout premier voyage Mücheln-Bois d'Arcy réalisé à vélo. Depuis, ils ont eu l'occasion de refaire le trajet plusieurs fois, 5 fois, pour être précis. Dont la dernière date de 2019.

Cette année, ils sont partis le mercredi 22 mai d'Allemagne, suivis de près par des accompagnateurs en voiture, responsables de la logistique.

Leur arrivée est prévue jeudi 30 mai. Ils s'élanceront depuis Creil (Oise),

et seront rejoints à Argenteuil par un groupe de cyclistes arcsisiens de l'association COBA. Afin de montrer la force des liens qui unissent les deux communes, les cyclistes français et allemands parcourront ensemble les derniers kilomètres qui les sépareront de Bois d'Arcy. Les cyclistes seront accueillis dans la journée par les élus de la Ville à la Maison des associations Lino-Ventura avec un pot de l'amitié pour les féliciter de leurs efforts.

Et, comme à chaque visite de nos confrères allemands, ils seront chaleureusement accueillis par le Comité de jumelage de Bois d'Arcy (CJBA) qui leur préparera un repas festif samedi 1<sup>er</sup> juin à la Maison des Associations Lino-Ventura.